

Je suis également PRINCESSE ANGELINE.

N'dana est le village de mon père YEGNAN-TOURE SIMON PIERRE et FRONAN, celui de ma MERE : BRIGITTE YEGNAN-TOURE.

De mon côté paternelle, je suis petite fille de chef de village de l'ancien chef de village de N'dana. De mon côté Maternel, je suis petite fille de l'ancien chef de village d'Afounkaha, village situé dans la commune de Fronan. Donc, en ethnologie, on dira que je suis de lignée de chefferie ce qui correspond à celle des Rois et donc à celle des Nobles dans le monde. Je suis donc PRINCESSE comme on le dit en Occident.

La Noblesse se définissant par la fortune honnêtement acquise mais aussi par un comportement, je suis de ceux là. Quand je dis nous, je veux parler de mes frères et sœur, consanguins.

Papa, mon père était Fondé de pouvoir de rang A7 à la BNPPARIS BAS de la Côte d'Ivoire au plateau, au siège de la BNPPARIS BAS à Abidjan. Quant à Maman, sont épouse, légitime devant Dieu et devant les hommes, elle est Conseiller Pédagogique à la Retraite, et à présent veuve. On a toujours habité dans de grandes maisons de fonction quand nous étions enfants et il a lui même construit sa grande maison de Katiola qu'il nous laissé.

Elle est située dans la commune de Katiola, et sera le bureau régional de l'ASMT-CI. Le Bureau régional du Hambol de l'ASMT-CI, puisque l'Etat ivoirien n'a jamais accordé à l'ASMT-CI des locaux pour héberger nos activités. Alors papa et maman, soucieux de nos réussites respectives, ont bien voulu nous louer leurs maisons. Nous louer parce que, les dédommagements annoncés, ne sont pas encore arrivés en ce qui concerne en tout cas, les biens de mes parents.

Lorsque j'entreprenais mes travaux de recherche sur le Gbofé d'Afounkaha, ces deux populations ont fait UN. Elles étaient unies.

Pépé OUASSENAN communément appelé le Général Gaston Ouassénan Koné est mon pépé dans ma lignée maternelle. Quant au Colonel Touré que j'ai rencontré avec beaucoup de joie et de plaisir, vu sa sagesse et sa générosité, il est mon oncle du côté maternel, maternel selon maman. Quant au Colonel Touré Jean Marie, qui travaille à la présidence, il est mon oncle du côté de ma lignée paternelle.

A cela s'ajoute le fait que mon grand-père maternel Henri TIECOURA TOURE, ancien combattant, ayant combattu vaillamment pour la France, est non seulement immatriculé en France, et certainement dans l'association des anciens combattants de Côte d'Ivoire. Donc, comme aime dire Tantie Cécile GROTCO, nous sommes une famille de grands hommes et de grandes Dames, donc de Nobles, des NOBLES appartenant à celles des NOBLES de l'Humanité.

Katiola 2017-2018

Dr Angeline Yégnan.

